

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt
am 21.06.2006

Verkehrskreisel an der Konrad-Zuse-Straße
- Antrag der CDU-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob es möglich ist, im Bereich der Konrad-Zuse-Straße (Kreuzungsbereich Konrad-Zuse-Straße / Hessenring) einen Verkehrskreisel einzurichten.

Antragsgemäß beschlossen

Beschluss Nr. 0024

+

+

Verteiler:

Dezernat IV

66

Pfeifer
Ortsvorsteher